

autant d'enthousiasme, — *enthusiastically*. Aucune loi ne tient tant à cœur à la population du Kansas.

La prohibition *prohibe*, conclut-il. Tandis que la consommation moyenne d'alcool dans tous les États-Unis s'élève à \$21.00 par personne, celle du Kansas, d'après les statistiques officielles, n'est que de \$3.04.

ETRANGE CONTRASTE !

La tempérance met du bois dans l'âtre, de la viande dans la marmite, de l'argent dans la bourse, du crédit dans le pays, de la force dans le corps, des vêtements sur le dos, de l'esprit dans la tête et du contentement dans la famille.

L'alcoolisme, au contraire, coûte cher à l'État et surtout aux familles. Il coûte le pain des enfants, le bonheur des foyers, l'amitié de Dieu, l'estime des honnêtes gens, la santé, la vie temporelle et même parfois — plus souvent peut-être qu'on ne pense — la vie éternelle. Voilà le prix de l'alcoolisme ! Trop cher !

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque s'est embarqué à New-York le 20 février pour se rendre à Rome. M. l'abbé J.-H. Prud'homme, chancelier, accompagne Monseigneur. L'honorable Juge L.-A. Prud'homme fait le voyage avec eux. Que l'ange Raphaël protège d'une manière spéciale nos chers voyageurs dans ce temps de navigation périlleuse !

— S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, est repassé le 15 février en route pour Régina. Sa Grandeur a assisté le midi au dîner que les dames patronnesses de Saint-Boniface donnent chaque année aux vieillards de l'hospice d'Youville.

— S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, a écrit une lettre pastorale vraiment remarquable sur la question des écoles ontariennes et ordonné une quête dans les églises de son diocèse pour cette noble cause.

— L'abondance des matières nous force encore à remettre l'article